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31年度第6回代表者会議(125th)議事録

日 時：平成31年3月26日(火) 18:00～20:00

場 所：テクノプラザかつしか 第 2 会議室

代表者会議構成員：

① 宮澤邦幸 会長(総括/代表者会議議長)

② 宮下桂輔 副会長(ものづくり推進/情報交換分科会代表)

③ 山井早苗 副会長(産業フェア/寅さん分科会代表)

④ 高野山文夫 副会長(産業交流展/K&T分科会代表)

⑤ 堀口剛 副会長(産学連携委員会/分科会ﾋﾞｼﾞﾈｽｻﾎﾟｰﾄ代表)

⑥ 戸村直史 副会長(運営・推進/NEWシェア分科会代表)

⑦ 宮本武夫 副会長(運営・推進/総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑧ 德倉俊一 会計ﾁｰﾌ/池谷伸夫 会計補佐

⑨ 吉村勝博 相談役

⑩ 黒﨑正典 産学連携委員長(対外窓口)

⑪ 小森禮子 ものづくり推進委員長

以上 三役(会長・副会長・会計・相談役)と各分科会代表

と各運営委員長で構成される 11名

当月出席依頼者：

(総評)：黒﨑正典

出席者：宮澤邦幸、高野山文夫、堀口剛、宮本武夫、德

倉俊一、吉村勝博、黒﨑正典 以上 7 名

欠席者：宮下桂輔、山井早苗、戸村直史(委任)、小森禮

子 以上 4 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 政所誠氏

議 長：会長 宮澤邦幸

司 会・議事録署名人：堀口剛

書 記：東商葛飾支部 南條俊介氏

全員で交流会目的を確認した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経

営情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を

図る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

次年度に向けて三役会議などで準備を進めております。

交流会の活動とご自身の仕事のバランスで退会希望の方

も出てきておりますが、次年度に向けての流れを決めてい

きたいと思います。「残念な習慣」という本があり、寝起きか

ら思い込みの部分でなんとなくやっていることを正すべく

振り返ることができる本です。（宮澤会長）

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の堀口氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認(司会)

司会堀口氏より月例報告書をもとに説明が行われた。

4. 対外事務局より連絡(区商工振興課 政所誠氏)
◆ 4 月 1 日付で異動になりました。戸籍の部署になりま

す。後任は多田という男性職員になりますので、きち

んと引き継ぎをします。大変お世話になりました。（区

役所 政所氏）

5. 東商葛飾支部よりの連絡(東商葛飾支部 南條俊介氏)

◆ 私も 4 月 1 日付で異動となりました。新宿にあるビジネ

スサポートデスク東京西という、創業や事業承継への

相談対応を中心とした部署に配属になりました。4 年

間本当にお世話になりました。（東商 南條）

5-1.東京都中小企業振興公社「支援事業の紹介」

ニューマーケット支援事業について、長谷川潔氏から

紹介があった。

◆ 資料参照。詳しくは委員会単位で説明をしたい。（長

谷川氏）

◇ 単独の企業でないと申し込みはできないのか。期間

はどのくらいか。（徳倉会計チーフ）

◇ 単独の企業でないと申し込みはできません。期間は

採択されてから 2 年です。（長谷川氏）

◇ 販路開拓は自社で開発したものである必要があるか。

（吉村相談役）

◇ 自社で開発したものである必要があります。（長谷川

氏）

6. 運営委員会から 30 年度事業進捗報告及び連絡につ

いて

（1） 総務広報委員会より(宮本委員長)

宮本委員長より、総務広報委員会について報告が行われ

た。

【退会届について】

◆ 資料 P8～10 参照。事前に会長には届出をして、受

理されております。高田さんは NEW シェア分科会に

所属しておりました。千葉さんは休会期間満了となり、

会長から意思を確認してもらい、退会となりました。

（宮本委員長）

【変更届について】

◆ 資料 P11 参照。（宮本委員長）

【定時総会資料について】

◆ 資料 P12～22。現在出席は１0 名の状況なので、近

日中に再送のメールを送ります。資料に誤りがあれ

ば連絡してください。（宮本委員長）

◇ 2 月のビジネス・コン葛については、幹事長の宮下さ

んが退会の意思があったこともあり、未定な状況です。

慰留していますが、堀口さんに事業の担当副会長と

して対応していただけないか、相談をしているところ

です。実施する方向で、産業フェアの頃までにはまと

めたいと思います。（宮澤会長）。

◇ ビジネス・コン葛の会場は押さえてあります。（政所

氏）

◇ 年度末ですし、総会の前に、入退会の意思は確認し

たほうがよいかと思います。（黒﨑委員長）

◇ ビジネス・コン葛の負担の大きさが原因なのか。（高

野山委員長）

◇ そういうものではないと思います。異業種の中で動け

ないので、退会したいという話でした。（宮澤会長）

◇ 産学連携委員会の委員長は芦澤さんに譲り、私は

委員で協力したいと思っています。次の任期の時に

は譲りたいと思います。（黒崎委員長）

◇ 資料 P15 について、リサイクル協議会の任期は 2 年

です。理科大は、葛飾区産学公連携推進協議会の

ことです。（黒﨑委員長）

（2） 産学連携委員会より(黒﨑委員長)

黒﨑委員長より、産学連携委員会についてご報告が行わ

れた。

◆ 昨日葛飾総合高校の定期演奏会がかつしかシンフ

ォニーヒルズにて開催されました。非常に素晴らしく

感動しました。部員総勢 120 名の演奏でした。（黒﨑

委員長）

◇ 吹奏楽部に入りたいがために、葛飾総合高校に入学

する人もいるくらいとのことです。（堀口副会長）



かつしか異業種交流会月例報告                        平成31年 3月号

－  －2

◇ 産学連携の会では、授業での協力のお礼などがあり

ました。堀口さんと戸村さんが毎週講師で対応して

おります。また、4 月 19 日に面接大会があるとのこと

で、協力の依頼がありました。葛飾総合高校の PR や、

葛飾区産業フェアでのブースについても大変感謝を

しているそうです。今までは学校紹介だけであったが、

今度はワークショップを土日に限ってしたいとのこと。

産業フェアのポスター製作者については、例年のよう

に葛飾総合高校から候補者を出すことができなった

ので、次の機会にとのこと。（黒﨑委員長）

（3） ものづくり推進委員会より(小森委員長)

小森委員長が欠席のため、宮澤会長よりものづくり推進

委員会について報告が行われた。

◆ 3 月 27 日に委員会があると聞いています。次年度は

開発会議のリーフレットを 2・3 回発行しようという計画

があるそうです。（宮澤会長）

7. 事業担当から 30 年度事業進捗報告及び連絡につい

て

特になし。定時総会については上記参照。

8. 分科会活動報告及び次月活動予定について

特になし。

9. 会長提出議案

【次年度に向けて】

◆ 定時総会の資料を参照していただきたいが、会員増

強を見通して、ビジネス・コン葛は開催していきたいし、

会計監査もあるので、飯吉さんや佐川さんとも連絡を

とっていきたいと思います。（宮澤会長）

10. 会計よりの報告

徳倉会計チーフより、会計について報告が行われた。

◆ 別途配布資料参照。予算案のたたき台をご確認いた

だきたい。昨年度はマイナス予算を計上している。今

年度もざっくりと作成するとマイナス予算になるが問題

ないでしょうか。実績ベースで作成するか、赤字でも

いいのでと作成するか、どんな意思で予算を作成す

べきかを決めたいと思います。（徳倉会計チーフ）

◇ 私は実績ベースで作成をしてほしいと思います。（徳

倉会計チーフ）

◇ それでは人数を減らして作成します。（徳倉会計チー

フ）

◇ ビジネス・コン葛についても予算を作成する必要があ

ります。（徳倉会計チーフ）

◇ 内容が決まっていない以上、前回参考予算としてでし

か予算は出せないと思います。（吉村相談役）

◇ それで進めましょう。（宮澤会長）

◇ 決算の数値であればわかりますのでご連絡します。

（宮本委員長）

11. その他

【寅さんサミット委員会の報告】

◆ 資料 P26 参照。ご覧いただきたい。（宮澤会長）

【代表者会議の出席について】

◆ 代表者会議欠席の場合は必ず委任状の提出が必

要。案内を送る際に、欠席者は必ず委任状の提出を

するよう足していただきたい。（吉村相談役）

◇ 次回から、次第を送るタイミングで、そのようにしたいと

思います。(宮本委員長)

12. 総評

黒﨑氏より総評が行われた。

◆ 今日は平成 30 年度の最後の代表者会議ということで

お疲れさまでした。次年度の分担発表等あったが、本

来はこの場で承認されるところまで持っていきたいとこ

ろです。各分科会であまり報告が出ていないのも、徹

底していかないと問題があるのではないかと思います。

2 か月に 1 回の会なので、全員出席しないと流れがつ

かめないので、出席率を高める必要があります。長年

続いている会なので、リマインドをするなどして出席率

を上げて、盛り上げていくべきだと思います。次年度

からは心新たに頑張っていければと思います。

◎ 次回開催予定日

平成31年5月28日(火) 31年度第1回代表者会議(126th) 

18:00～20:00 ﾃｸﾉ 第 2 会議室 司会：高野山副会長

第 157 情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 31 年 3 月 5 日(火) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 第 2 会議室

出席者：石川、小堀、関根、高野山、長、宮澤、山井、山

本、吉村、宮下 以上 10 名

欠席者：有田、入山、金澤、戸村、小岩、小森、塩見、重

永、堀川、倉島、鈴木、梅田、佐川、宮川 以上 14 名

司 会：宮下  書 記：宮下

1. 次年度の行事について

(1) 9 月度の行事について、例年通り、工場見学等の研

修会を実施するか否かについて討議の結果、葛飾区

内の優良工場を見学するという一応の方向性が出

た。

(2) 会員によるミニプレゼンの時間は、プレゼン自体を 30

～40 分間とし、質疑応答を含め全体で 1 時間程度が

妥当ではないかとの意見が出た。

2. 第 35 回葛飾区産業フェアテーマ案

出席会員により、産業フェアのテーマ案が多数考案さ

れた。

3. 情報交換

出席会員による活発な情報交換が行われた。

◎ 次回開催予定

5 月 8 日（水）IT 分科会との SNS 合同勉強会

第 10 回分科会ビジネスサポート定例会議事録

日 時：平成 31 年 3 月 11 日(月) 18:00～20:00

場 所：テクノ 3F 団体連絡室

出席者：阿南、尾上、黒﨑、堀口、宮澤、若杉 以上 6 名

欠席者：石原、堀川、三浦 以上 3 名

オブザーバ：福島 以上 1 名

司 会：堀口  書 記：若杉

協議事項

・尾上さん進捗報告 撮影と団体旅行 反省点

・産業フェア ビジネスサポートとしての企画 大人を対象

・KRJ48 プロジェクト

◎ 次回開催予定

平成31年4月8日(月) 18：00～19：00 テクノ3F 団体連絡

室

第 157 回ＩＴ分科会定例会議事録

日 時：平成 31 年 3 月 13 日(水) 18：30～20：30
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場 所：青戸 和食「誠」壱番館

出席者：浅野文明、飯吉修一呂、池谷伸夫、和泉武彦(代

理：山根文朗様)、金澤建治、宮本武夫 以上 6 名

欠席者：戸村直史 以上1名

オブザーバ：力丸保二 以上1名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 報告事項・決定事項

(1) 本日は定例会・食事会ということで、臨時会費 会員

4,000 円(2,000 円会負担)、オブザーバ 6,000 円とし

た。

(2) 本日は全員参加の予定だったが、戸村会員が当日

欠席となった。「誠」壱番館が途中で料理をストップし

てくれ、会計もその分を 2,000 円にしてくれたため、戸

村会員の会費は 2,000 円(会負担なし)とすることにし

た。

2. フリートーキング

「誠」壱番館の美味しい料理とお酒を楽しみながら、IT 関

連、仕事、異業種交流会、その他いろいろの話題で情報

交換を行った。しかし、テーブルが二つに分かれたため、

テーブルごとの情報交換となった。

◎ 次回開催予定

平成 31 年 4 月より戸村会員が代表となる。4 月は定時総

会があり休会。次回は 5 月に情報交換分科会との合同定

例会を予定。

第 143 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 31 年 3 月 19 日(火)

場 所：立石 海華

出席者：高橋、佐川、山井、倉島、金子、有田 以上 6 名

欠席者：芦澤、中村、村上、鈴木、小森、德倉 以上6名

オブザーバ：福、祥子 以上 2 名

司 会：山井早苗  書 記：山井早苗

1. 今年の【ロケ地訪問】を決める

静岡県を予定していましたが、先方の都合上会員で話し

合い福岡県飯塚市に決まりました

日程は 5 月 17 日 18 日 19 日ですが、先方のご都合により

変化有です。

＜地九州福岡県飯田市＞に決定 ・5/17・18・19

☆例会の出席人数が減っています。

☆寅さん分科会に在籍しているのに『ロケ地訪問』したく

ない方がいる事にご意見を

2. 産業フェア

金子さんが産業フェアの実行委員長の場合は德倉会員に

産業フェア後半に入ってもらう。

☆産業フェア前

・取り組みについて＜各分科会の特徴を出す＞

・各分科会の今年度の活動報告をメールかファックスで知

らせて頂く

・上記に基づいて異業種のブースの使い方を考える

☆産業フェア後

・寅さんの会員でサポートする場所を分担する

◎ 次回開催予定

4 月は総会で例会はありません。5 月例会は、ロケ地訪

問です。6 月例会は、佐川会員です。

第 122 回 K&T 分科会定例会議事録

日 時：平成 31 年 3 月 28 日(木) 18：00～21:00

場 所：青砥 誠

出席者：小岩、松田、高橋、篠崎、高野山 以上 5 名

欠席者：湯本 以上 1 名

司 会：高野山  書 記：高野山

1. 議題

(1) 30 年度報告

① 定例会報告

② 展示会（産業交流展、新価値創造展、葛飾区産業交

流展）参加報告

③ 分科会体制報告

・交流会退会： 高橋氏 長期治療のため（回復時再入

会希望）

・分科会退会： 湯本氏 ＮＥＷシェアに専念のため

(2) 各自近況報告

(3) 次年度活動計画報告

展示会（産業交流展、新価値創造展、葛飾区産業交流

展）参加予定

2. 慰労会

出席者による飲食

◎ 次回開催予定

全回(水) 18:00～ 5/8、6/5、7/3、8/7、9/4、10/2、11/6、

1/8、2/5、3/4

3 月定例会休会の分科会

◇ NEW シェア分科会

：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水)､K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、寅さん（第 3 火）、

NEW シェア(第 2 木)、ビジ・サポ(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


